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Top 4 Schlehhecke 
 
Herr Banowitz habe ihm aber zum Thema Schlehhecke eine Mail gesendet.  
„Das Büro Kernplan hat ein umfassendes Angebot für die städtebaulichen 
Leistungen, Dr. Weyrich für die landschaftspflegerischen Leistungen abgegeben, im 
kommenden SVA ist der Einleitungsbeschluss zu fassen. 
Die Fertigstellung der Schlehhecke erfolgt nun jetzt, da bis März 2023 eine 
artenschutzrechtliche Unterschutzstellung auf weiten Teilen des Geltungsbereiches 
lag. Ich vermute, dass durch die Inaugenscheinnahme von H. Dr. Weyrich oder auch 
weil die Natur sich wieder änderte: seit der ersten Aprilwoche sind keine derartigen 
Unterschutzstellungen, welche eine BPlan-Gebiet eigentlich verhindern würden, 
mehr im Geoportal erkenntlich.“ 
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass dieses gesamte Verfahren eine blamable Geschichte 
für die SPD und auch die CDU sei. Gemeinsam hätte man die Mehrheit im 
Homburger Stadtrat. Es sei aus seiner Sicht kein Problem, wenn man wolle, das 
Projekt Schlehhecke durchzuwinken. Erst nach einer Offenlage könnte man sich 
dann im Rahmen des BPlan-Verfahrens mit allen Einwänden befassen.   
Er erinnert nochmal daran, dass Herr Missy im Ortsrat angekündigt habe, im Januar 
sei man in der Offenlage. Dies sei im Januar bereits 2 Jahre her gewesen und absolut 
nichts sei passiert; von einer Offenlage sei man noch meilenweit entfernt.  
Er merkt an, dass er ein Grundstück besitze, welches das Bauland von oben nach 
unten durchquere. Mit ihm habe bis heute noch kein Mensch gesprochen, weder vom 
Umlegungsausschuss noch von der Stadt.  
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